
 
COMPTE RENDU 

                     Comité Directeur du 03 Juin 2022 
 

 Début de la réunion : 19h35 
 Fin de la réunion  : 22h30 
 
Présents : 
Le Président : Bernard GRELET La Secrétaire : Fabienne GOUIN 
Le Vice-président  : Pascal THEVENOT Le Trésorier : Jérôme FISCHER 
 
Volleyball  : Arnaud LEFRANC + Jérôme (futur trésorier)   
Basket : Pascal THEVENOT 
Handball  : Christophe SEMETEYS  
Body Fitness  : Absent Boxe / Savate : Emeric BOULOUX 
Athlétisme  : Cédric Football   : Maryline DERON 
Pétanque : Absent Yoga   : Absent 
Ecole du sport : Audrey KEKENER Gym. Volontaire  : Danièle BOMMER 
Badminton : Absent Roller   : Laurent QUILLIES + CAIL Ludovic 
Judo  : F. BARRIERE ; R. CAILLAUD Handisport  : Geneviève RENAUD                 
Tir à l’arc  : Jérôme FISCHER Tennis de table  : Gilles GAUDRON 
Tennis  : Christophe BROUSSEAU Aïki-Taï-Dô : Pierre Yves DUPOND 
Capoeira  : Fabienne GOUIN  
Randonnée : Absent 
Relais jeunes : Patricia BUSE 
Pdt Comité Départemental Handisport : Morgane ESNAULT   

 
 

Ordre du jour : 
- Evènements fin de saison 
- Reprise Septembre 
- Point demande ANS 
- Pass’sport 
- Divers 

 
 

Présentation par Patricia BUSE sur ce qu’est le « Relais Jeune » : 
 
- Formation au PSC1 à 25 euros,  
- Financement des BAFA (150 euros par session contre 1000 euros normalement), 
- Chantiers jeunes volontaires : mis en œuvre cette année dans le cadre du Vétathlon. 

Concerne les jeunes de 16 à 19 ans, 
-  … 

 
Pour toute information, vous pouvez contacter Patricia :  06 70 25 63 73 
Bureau : Place Aristide Briand - Epernon 
 
 

- Evènements de fin de saison 
 

04 juin :  Rassemblement département Baby Hand prévu sur le terrain d’honneur ANNULE 
par le Comité à cause du temps. 

05 et 06 juin :  Gymnase 2 occupé par les pèlerins qui vont à Chartres. 



11 juin :  journée départementale handisport. Sont réservées les gymnases 2, 3 et 4 
(jusqu’à 16h le 04/06). Le Pdt souhaite que les sections participent à cet 
évènement. 

 
Présentation par le représentant du Comité départemental handisport des 
différentes activités prévues. Tout autre proposition est la bienvenue. Un 
partenariat va être fait sur de la boccia et de la pétanque. L’objectif est de faire 
venir un maximum de personne en situation de handicap. L’animation est ouverte 
aux personnes en situation de handicap physique et mental. C’est une action de 
sensibilisation et de découverte pour toutes catégories d’âges en situation de 
handicap ou non. 
 
Informations de la manifestation à faire passer sur les panneaux lumineux. 
Maryline s’occupe de l’affichage à Hanches. Une banderole sera mise au rond-
point. L’information est présente sur les 2 Totems HyperU. 
 
Pour toute information contacter Morgane ESNAULT :  06.22.47.29.29 ou 
Geneviève RENAUD                 
 

 
12 juin :  Tour d’Eure-et-Loir (fermeture de la route de Gallardon). La commune a besoin 

de signaleurs bénévoles 
 
18 et 19 juin : Tournoi football jeunes 
 
 
25 juin :  Festi-volley 
 
26 juin :  Vétathlon de l’Amicale 

1 bénévole par section pour cette animation (inscriptions, ravitaillement, 
commissaires…). Début : 8 heures. Rendez-vous à 07h45 pour la passation de 
consignes. 3 dates seront proposées pour le briefing de l’évènement. 
 

 

- Reprise Septembre 
 
Forum HyperU :  03 septembre 2022 (09h à 14h) 
Forum de la ville :  04 septembre 2022 (14h à 18h) 
 

- Point demande ANS / Subvention départementale 
 
Demande ANS : Les sections qui ont fait des demandes ANS aujourd’hui : 
 
- Amicale 
- Handisport 
- Volley  
- Tennis de table 
- Football ?????? 

 
Pour que l’Amicale soit informée, il faut cliquer sur « Partager le dossier ». 
 
Subvention départementale : Idem pour la subvention départementale à ne 
pas oublier. Qui en fait pour ses évènements ? 
 
Christophe Semeteys enverra à l’Amicale le document type pour ce type de 
demande. 



 
 

- Pass’sport 
. 
Sera peut-être maintenu à la rentrée. Faites comme si celui-ci n’était pas maintenu et 
pensez à équilibrer vos budgets. 
 
L’augmentation de l’essence va peser sur le budget de l’Amicale, sur le budget des sections 
et sur le budget des parents qui accompagnent.  
 
Il faut rappeler aux bénévoles qui accompagnent, qu’ils peuvent déduire des impôts le 
nombre de kilomètres parcourus (66% du montant). 
 

 
- Divers 

 
1- Problèmes rencontrés sur les manifestations du mois du Mai 

 
Football :  friteuses qui ont fait disjoncter. Il a fallu couper les radiateurs pour éviter 

la surcharge électrique.  
 Problèmes sur l’entretien des friteuses. 
 
Basket :  Problème de stationnement lors de notre dernière manifestation car 

plusieurs sections avaient un évènement ce jour là (football, tir à l’arc, 
tennis…). 

 
2- Participation Amicale 

 
Le montant n’est pas encore défini. 

 
3- Section pétanque 

 
Le Président est absent à l’AG, absent aux réunions de bureau. Les sections sont-elles 
d’accord pour que la section pétanque soit mise en sommeil ?  
 
Après le vote, toutes les sections présentes sont d’accord pour que la section soit mise 
en sommeil. 
 

4- Rencontre avec M. Amazouze (Directeur HyperU) 
 
Il y aura une baisse très significative de la subvention. Les bons d’achats seront 
conservés. Subvention sur le fonctionnement maintenue, et un + pour le tennis de table. 
Utilisation des Totems situés à l’entrée d’HyperU. 
 
Très peu de sections ont répondu sur le message envoyé par l’Amicale sur le besoin de 
textiles et de bons d’achats.  
 
La communication doit être améliorée (photo avec maillot+logo U mise sur le totem). 
A faire pour chaque manifestation. Faire une photo en début de saison pour préparer 
les affiches qui seront ensuite envoyée à HyperU pour affichage sur les Totems. 

 
5- Fermeture du portillon 

 
Depuis le 01/06/2022, la serrure du portillon a été changée. Il faut dorénavant entrer 
par le portillon situé du côté de la maison du gardien. 



6- Sport santé 
 
Second enseignant à temps plein au Tennis à partir de septembre. Suivra une formation 
particulière. La section Tennis sera certifiée « Tennis Santé » à partir de Septembre. 
L’idée est de touché un public de non compétiteur qui viennent pour le côté social des 
sections sportives. 
 
Existe aussi au niveau de la GV. 
 
Le centre de soins et la maison de santé devraient être moteur dans ce domaine. 
 

7- Réunion des trésoriers (modification du plan comptable) 
 
Compte-rendu de la réunion à envoyer aux trésoriers. Il y a quelques changements 
dans le plan comptable (ajout de quelques lignes). Les subventions seront séparées 
(Etat, Département, Région, Ville, ANS…). 
 
Contribution volontaire en nature : intégration du bénévolat lors des demandes de 
subventions. 
 
Modification de plusieurs cartouches : bénévolat, minibus… 

 
8- Nouvelle adresse de réservation (salles, etc…) 

 
complexe.sportif@ville-epernon.fr 

 
 

9- Fonctionnement de l’Amicale 
 
Présentation aux personnes présentes du PowerPoint sur le fonctionnement de 
l’Amicale. 

 
 
 

Le Président       La Secrétaire 


